
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

IMPARFAIT DES VERBES 

DU 1ER GROUPE  en –ER 

(sauf aller3ème groupe) 

LES 

TERMINAISONS 

-AIS 

-AIS 

-AIT 

-IONS 

-IEZ 

-AIENT 

 

Exemple : CHANTER 

Je chantais 

Tu chantais 

Il chantait 

Nous chantions 

Vous chantiez 

Ils chantaient 

On ajoute un E à certains verbes pour entendre le son [j] 

mais seulement avec certaines terminaisons. ex : RANGER 

Je rangeais ; tu rangeais ;  

Il rangeait ; ils rangeaient 

        ≠ Nous rangions ; vous rangiez ;  

On ajoute une CEDILLE à certains verbes pour entendre le 

son [s] mais seulement pour certaines terminaisons. Ex : 

COMMENCER  

Je commençais ; tu commençais ;  

Il commençait ; ils commençaient 

     ≠  Nous commencions ; vous commenciez 

Hier 
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